

EE.UU. sorprende con nueva propuesta

Reagan reitera a Resistencia su compromiso con Nicaragua

LN-8-8-87

Washington.- (Especial para "Nicaragua Hoy"). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, ratificó su compromiso de llevar la paz y la democracia a Nicaragua, al recibir el miércoles 5 de agosto a seis directores de la "Resistencia Democrática Nicaragüense", en su despacho de la Casa Blanca.

"La democratización de Nicaragua es de interés nacional para los Estados Unidos", enfatizó el mandatario de 74 años, quien conversó por primera vez con el directorio de los rebeldes, constituido en junio de este año.

Reagan, acompañado de sus más cercanos colaboradores en materia de política exterior y seguridad nacional, discutió con los dirigentes opositores la propuesta de paz que su gobierno planteó de forma sorpresiva esta semana al régimen sandinista.

Miembros del directorio señalaron tras su entrevista con Reagan que la nueva propuesta "es consecuente con los planteamientos de paz que ha hecho la Resistencia", en la que se refiere a la búsqueda de un cese al fuego inmediato en Nicaragua, y la "democratización irreversible" del país.

El directorio insurgente hizo notar al presidente Reagan que el gobierno sandinista podría otorgar una pequeña apertura política en estos momentos difíciles para su economía, sin comprometerse a otorgar las garantías necesarias para un proceso electoral verdaderamente libre.

Reagan dijo que la "Resistencia" debe negociar un alto al fuego, permaneciendo sus fuerzas en los puestos de combate, hasta que los sandinistas den los pasos completos y necesarios para la democra-

Pasa a la Pág. 3



Momentos después de la reunión sostenida con el presidente Ronald Reagan, los miembros del directorio de la resistencia nicaragüense fueron captados en la oficina Oval de la Casa Blanca. En el orden usual aparecen: Alfonso Robelo, Aristides Sánchez, Azucena Ferrey, presidente Ronald Reagan, Pedro Joaquín Chamorro, Alfredo César y Adolfo Calero.

Reagan ...

LN-8-8-87

tización de Nicaragua.

Los líderes rebeldes se declararon dispuestos a negociar de inmediato con los sandinistas, y en la capital norteamericana anunciaron su presencia en Guatemala, en donde se desarrolló la reunión cumbre de presidentes centroamericanos.

"Si podemos llegar a liberar Nicaragua por medio de la negociación política y el entendimiento humano, tanto mejor", declaró uno de los directores de la Resistencia.

Por otra parte, los líderes rebeldes agradecieron al presidente Reagan, en nombre de miles de jóvenes combatientes, su "aporte invaluable" a la lucha de liberación de los nicaragüenses que, según dijeron, traerá la paz en Centroamérica.

Ante la presencia de toda la prensa norteamericana en Washington, el directorio afirmó que la propuesta de Reagan "va a ser estudiada detenidamente".

"Hay puntos en que tal vez no estemos de acuerdo, pero habría que hacer un estudio a fondo", expresaron.

La prensa preguntó también si la propuesta es seria o se trata de una maniobra política de la administración Reagan para obtener el apoyo del Congreso en su política hacia Nicaragua.

"La Resistencia está poniendo los muertos, y nadie más interesados que nosotros en buscar la paz del país, pero sin escatimar los esfuerzos y sacrificios de miles de jóvenes combatientes", expresó uno de los miembros del Directorio.

Sobre las condiciones para un cese al fuego, la Resistencia señaló que los sandinistas deben acceder primero a un diálogo, y luego a condiciones que garanticen la permanencia de las fuerzas rebeldes dentro de Nicaragua, sin exponerse a ninguna traición.

Al respecto, los dirigentes opositores dijeron que esperan contar con la supervisión de la "Organización de Estados Americanos" (OEA) en la tregua.